

### III.- OTRAS DISPOSICIONES Y ACTOS

#### Consejería de Educación, Cultura y Deportes

**Resolución de 13/11/2019, de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, por la que se acuerda dar publicidad a la relación de personas y entidades a las que se otorgarán reconocimientos y distinciones en el Día de la Enseñanza 2019. [2019/10371]**

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha viene celebrando, desde el año 2001, el Día de la Enseñanza como un reconocimiento de la labor fundamental que realizan los docentes y demás integrantes de la Comunidad Educativa en el desarrollo y prestación de este servicio público esencial.

El Día de la Enseñanza se configura como un momento de encuentro entre todos los sectores implicados para el reconocimiento del trabajo y de los méritos de las personas e instituciones que han destacado por su actividad en beneficio de la educación.

Esta Consejería considera oportuno, como una manifestación más de este reconocimiento, dar publicidad a la identidad de las personas y entidades que han resultado designadas.

En virtud de lo expuesto, en ejercicio de las competencias establecidas en el Decreto 84/2019, de 16 de julio, por el que se establece la estructura orgánica y distribución de competencias de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, resuelvo:

Único.- Dar publicidad a la relación de personas y entidades a las que se otorgarán reconocimientos y distinciones en el Día de la Enseñanza 2019, que se incorpora como anexo.

Toledo, 13 de noviembre de 2019

La Consejera de Educación, Cultura y Deportes  
ROSA ANA RODRÍGUEZ PÉREZ

---

**Anexo****Premiados Día de la Enseñanza 2019****Centros educativos:**

CEIP San Juan de Ávila - Castellar de Santiago (Ciudad Real).  
Centro de Educación Especial Infanta Elena - Cuenca.  
IES Ribera del Tajo - Talavera de la Reina (Toledo).

**Equipos docentes:**

IES Gregorio Prieto - Valdepeñas (Ciudad Real).  
CRA Valle de Tajuña - Tendilla (Guadalajara).

**Profesorado:**

Ramón Hervás Casado - Ciudad Real.  
Alonso Baraza Cano - Villarrobledo (Albacete).  
Ana María Crespo García - Talavera de la Reina (Toledo).

**Alumnado:**

Ismael Gómez Agudelo - Cuenca.  
José Ignacio Antoranz Cañas - Guadalajara.  
Manuel Escarpa Merodio - Guadalajara.  
Vicenta Ruiz Soria - Albacete.  
Dolores Fernández García - Albacete.

**Personal de administración y servicios:**

Vicente Sánchez Saavedra - Albacete.  
Carolina Fernández Buitrago - Ugena (Toledo).

**Entidades:**

AMPA del CEIP Miguel Hernández - La Roda (Albacete).  
Ayuntamiento de Salmeroncillos (Cuenca).  
Equipo de la Guardia Civil de Guadalajara, responsable del "Plan Director para la convivencia y la mejora de la seguridad en los centros educativos y sus entornos".

**Proyectos singulares:**

"¿Cómo te suena?". Vídeo elaborado por alumnado de la Escuela de Arte José María Cruz Novillo de Cuenca, dirigido por la profesora Cristina López Alhambra.  
"Solo quiero bailar". Vídeo elaborado por alumnado y profesorado del IES Maestro Juan de Ávila de Ciudad Real, dirigido por el profesor Miguel Ángel Maroto Negrete.

---